Pressemitteilung: 27 / 2022 Magdeburg, den 12.04.2022



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

10,2-Millionen-Förderung

Spatenstich für Baumaßnahmen im Harz // Minister Sven Schulze: "Mit den Investitionen stärken wir den Tourismusstandort Thale"

Thale. **Tourismusminister Sven Schulze** hat heute in Thale den offiziellen Beginn von zwei Baumaßnahmen begleitet. Für die Modernisierung und den Ausbau des Hexentanzplatzes und des Harzer Bergtheaters führte Schulze symbolisch den ersten Spatenstich aus. "Thale hat sich im Bereich Tourismus in den letzten Jahren sehr gut aufgestellt und weiterentwickelt. Mit der Investitionsunterstützung des Landes Sachsen-Anhalt von über 10,2 Millionen Euro werden das Harzer Bergtheater und der Hexentanzplatz ihren Stellenwert als bedeutende touristische Attraktionen weiter festigen und den Tourismusstandort Thale stärken", so Minister Sven Schulze.

Das Gesamtprojekt mit einem Umfang von rund 13 Millionen Euro umfasst die Modernisierung und den Ausbau des Hexentanzplatzes als Herzstück des Thalenser Tourismus zu einem attraktiven Ausflugsziel. Zudem wird das Harzer Bergtheater auf mehr als 1.900 Sitzplätze ausgebaut und mit modernster Technik ausgestattet.

"Mit diesen Leuchtturmprojekten investieren die Stadt Thale und das Land Sachsen-Anhalt nachhaltig in eine erfolgreiche Zukunft für Besucher und insbesondere auch die Einwohner der Stadt Thale", so Thales Bürgermeister Maik Zedschack.

Am symbolischen Spatenstich beteiligten sich zudem der Harzer Landrat Thomas Balcerowski, Stadtratspräsidentin Cornelia Sieker sowie der Geschäftsführer der Bodetal Tourismus GmbH, Ronny Große.